

官報  
號外

昭和四十四年二月二十五日

卷之三

○國務大臣（福田赳氏君）　所得稅法の一部を改正する法律案について、その趣旨を御説明申し上げます。

昭和四十四年二月二十五日(火曜日)

昭和四十四年二月二十五日

卷之三

## ○本田の会議に付した案件 議員辞職の件

内閣提出の一部を改正する法律案  
（内閣提出）の趣旨説明及び質疑  
昭和四十三年度衆議院予備金支出の件（承諾を  
求めるの件）

か。

○議長(石井光次郎君) 御異議なしと認めます。よって、辞职を許可するに決しました。(拍手)

**所得税法の一部を改正する法律案(内閣提出)  
及び租税特別措置法の一部を改正する法律  
案(内閣提出)の趣旨説明**

昭和四十四年二月二十五日 衆議院會議録第八号

議員辞职の件 所得税法の一部を改正する法律案外一案についての福田大蔵大臣の趣旨説明

一四



に押えることができましたが、これが景気抑制の意味をどれだけ持つですか。おそらく減債千五百億円は、今日の国債引き受け方から申しましても、市中銀行の余裕金となり、かえって大企業中の民間設備投資に向けて貸し出され、その刺激要因となることは確実であります。

減税分を増額すれば景気に拍車をかけるとの論をなす者もありますが、今日まで相次ぐインフレ物価上昇の中で、生計費を切り詰め、貯蓄を減らしてきた国民大衆は、減税分はささやかな家計の改善と不時の災害に備えての貯蓄に向かうであります。国民総支山における個人消費支出五二・四%、これは先進国から見て著しく低いことが、総生産では世界第二位だ、国民一人当たり所得、そして生活水準では第二十位だといふ。経済高度成長政策は個人消費支出の引き上げ、生活向上をもたらすこととにその主眼を置くべきだと言えるのではないか。

大蔵大臣は、自然増収見込み額に対応して上回った数字が出た場合には、これを減債に回すと言明しております。総理は、このような場合、年度途中においても減税を行なうよう、大蔵大臣に指示される気はございませんか。

次に、総理にお伺いいたしたいのは、法人税と所得税の関係についてであります。

税制調査会は、その答申において、所得税については、納税者個々の所得水準や蓄積の低さにもかかわらず、いわゆる中小所得者層にかなりの重い税負担を求めていた。特に給与所得者は捕捉率が高く、負担が過重であるといつておられます。一方、法人税については、国際的水準に比べても、個人所得の負担水準から見ても、相対的に高い水準ではない、法人税負担にはなお余裕があるということを認めておるのであります。

実質所得の伸びの二・四、五倍になつていているのにちなんに、この十年間を通じ、所得税の伸びが対し、法人の場合、三十五年度に比較いたしま

して、四十二年度で総資産、資本は三倍に、社内留保は三・二八倍に、配当金は一・八四倍と伸びているのに対し、法人税はわずかに二・一倍にも、市中銀行の余裕金となり、かえって大企業中の民間設備投資に向けて貸し出され、その刺激要因となることは確実であります。

このように状況を頭に置き、かつ法人、特に法人数において一・二%にしかならないそういう数字の大会社が、総所得の六四・四%を占める、こういう一億円以上の大法人は、租税特別措置による減税額、国税、地方税で四千二百億と推定されておりますが、そのうち七割の恩恵をこれらが受けたものであります。こうしたことを考え合わせますと、大法人にはなお十二分な税負担能力があるものと思います。

総理及び大蔵大臣は、これらに着目をいたしまして、法人擬制説から脱却をし、法人独自の税負担を求める事、このことこそが社会、経済の実態に即して税の公平を回復するものであることを認識し、法人に対して法人利潤税導入など能力に応じた納税強化を行なうとともに、租税特別措置の勇気ある改廃を行ない、そして、これを財源として所得税減税を大幅に行なうことが必要であると思いますが、所信を承りたいのであります。

(拍手) 次に、課税最低限についてお伺いいたします。今次改正案によりますれば、標準世帯が四十四年度で九十一万五百十八円、独身者で三十二万五千四百八十六円であります。戦前、昭和十一年ごろの給与所得者の課税最低限は、今日に引き直して比較をいたしてみると、平均所得の一・八倍程度の高いところに課税最低標準があつたのであります。それに引きかえ、昭和四十年度一人当たり給与所得は、大蔵省提出の資料によれば九十六千円であるのに対し、課税最低限は九十一万という数字であります。この点から考えてみても、戦前に比して課税最低限が低く抑えられて、個人所得の負担水準にはなお余裕があるといふことを認めておるのであります。

課税が今日広範な低所得者層にも及んで、その最

低生活費に食い込んでいたことが明らかになることがあります。このことは、今次改正案がいわゆる部課長減税といわれるゆえんであり、中堅

して、四十二年度で総資産、資本は三倍に、社内留保は三・二八倍に、配当金は一・八四倍と伸びているのに対し、法人税はわずかに二・一倍にも、市中銀行の余裕金となり、かえって大企業中の民間設備投資に向けて貸し出され、その刺激要因となることは確実であります。

このように状況を頭に置き、かつ法人、特に法人数において一・二%にしかならないそういう数字の大会社が、総所得の六四・四%を占める、こういう一億円以上の大法人は、租税特別措置による減税額、国税、地方税で四千二百億と推定されておりますが、そのうち七割の恩恵をこれらが受けたものであります。こうしたことを考え合わせますと、大法人にはなお十二分な税負担能力があるものと思います。

総理及び大蔵大臣は、これらに着目をいたしまして、法人擬制説から脱却をし、法人独自の税負担を求める事、このことこそが社会、経済の実態に即して税の公平を回復するものであることを認識し、法人に対して法人利潤税導入など能力に応じた納税強化を行なうとともに、租税特別措置の勇気ある改廃を行ない、そして、これを財源として所得税減税を大幅に行なうこと必要であると思いますが、所信を承りたいのであります。

(拍手) 次に、課税最低限についてお伺いいたします。今次改正案によりますれば、標準世帯が四十四年度で九十一万五百十八円、独身者で三十二万五千四百八十六円であります。戦前、昭和十一年ごろの給与所得者の課税最低限は、今日に引き直して比較をいたしてみると、平均所得の一・八倍程度の高いところに課税最低標準があつたのであります。それに引きかえ、昭和四十年度一人当たり給与所得は、大蔵省提出の資料によれば九十六千円であるのに対し、課税最低限は九十一万という数字であります。この点から考えてみても、戦前に比して課税最低限が低く抑えられて、個人所得の負担水準にはなお余裕があるといふことを認めておるのであります。

課税が今日広範な低所得者層にも及んで、その最

そのまま引き継がれ、今日に至っているのであります。

べきであります。これはできないであります。

二分二乗方式が採用されてしまうべきことを存じます。我がせきの夫婦ないしは内職する妻の場合等においてはもちろん、家事労働に従事し、子供の教育、夫をして安んじて職場において精一ぱい活動していくことができるようにするための妻の内助の功、働きといふものを正しく評価すべきであります。

現行配偶者控除は、独身者に与えられる基礎控除十七万と同額にするという現行の方式は、妻の一家の所得に対する貢献度を正しく評価しておりません。かりに妻のかわりに、いわゆるお手伝いさん、家政婦を雇っても、月額一万五千円以上は支払わなければならない現状から見ても、まことに不当であります。このよくな見地に立つて、配偶者控除の思い切った引き上げを断行するか、いわゆる二分二乗方式による課税方式を採用する必要があると思うのですが、総理及び大蔵大臣の所信を明確にお聞きいたしたいのあります。(拍手)

もし、佐藤総理にして、公平な税制確立について、抜本的方式としてこの方式を採用する英断を行なうならば、少なくとも千数百万の納税者の妻たちは、佐藤総理こそ希望の名宰相として、大きなかつさしいを与えるであろうことは疑いをいれません。

次にお尋ねをしたい点は、給与所得に対する源泉徴収の制度についてであります。

この制度は、昭和十五年、戦争財政の必要に基づいてつくられた制度であり、民主憲法のもとに

まして、今日達成の疑いがあり、現に同志社大学大島教授から達成訴訟が提起されており重要な問題であります。すなわち、給与所得者は、源泉徴収制度によつて、他の所得者に比して著しく不利な取り扱いを受けているのであります。本来、法の前に平等であるべき国民のうち、給与所得者だけが、これあるがゆえに他に認められている自主申告の権利を奪われ、一〇〇名税金を先取りされ、給与所得を得るために必要な経費の主張すら否定されているのであります。今日俗に言うクロヨンあ

るいはトーゴサンということは、給与所得者、事業所得者、農業所得者に対する課税捕捉率の状況を端的に表現するものであります。裏返せば、サラリーマンの憤りと恨みつらみの象徴であります。インフレ、物価上昇の高度経済成長政策の中では、有無を言わざず源泉徴収されている給与所得の重税を緩和し、税の公平を期するお考

えはございませんか。

さらに、給与所得控除を、定額分、定率分の思い切った引き上げを行なうべきであると思いますが、いかがでござりますか。

源泉徴収制度について、少なくとも給与所得に対する課税の現行制度と必要経費を自主申告によって認める制度の導入、いわば選択制度を採用すべきであると思いますが、いかがでござりますか。これはすでに西ドイツにおいて実施されています。

総理、大蔵大臣、このように給与所得者は、いまきゅう然として減税の要求を掲げて立ち上がっておるのであります。これはかつて見られなかつたことであります。長い長い酷税の中で苦しんだサラリーマンの血の出るような叫びであります。

この声に謙虚に耳を傾け、給与所得を中心とした幅減税を断行されるよう明確な答弁を求めて、私の質問を終ります。(拍手)

#### ○内閣総理大臣(佐藤榮作君) お答えいたしました。

まず、財政破壊化打開の声が陰をひそめています。ではないか、かよくなお話をございますが、決してそのようなことはありません。国債の依存度の引き下げや、両米値の据え置き方針の強い決意などをござらんいただけば、政府が相変わらずこの問題を取り組んでいるその姿勢がおわかりだと思いま

ます。

次に、自然増収は減税優先など、こういふよう  
に主張されました。政府といたしましては、た  
だいま借金をしておる、その意味で、国債の発行  
額がなお相当額にのぼっております現在として  
は、何をおいても国債の依存度を引き下げるこ  
とが財政体質の改善のために望ましいものである。  
かように考えております。年度途中においても自  
然増収分で減税をしろ、かようにお話しでござ  
いますが、減税は来年度予算におきまして積極的に  
行なつたところであります。

が行なわれないで、ひたすらに課税最低限の引き上げに集中されておった。そこに問題があるのだろうと思う。政府の公約でありますので、四十五年度には課税最低限百万元までの引き上げはいたします。いたしまするが、その後の考え方といたしましては、税率調整、これにこそ重点を置くべきではないか、さように考えておるのであります。

また、夫婦子三人という統計を大蔵省がつくつておりますが、これを夫婦子一人に改めよといふ話であります。これはもつともだと思うのです。ただ、夫婦子三人といふのは、前からの長い統計上の必要がありますので夫婦子三人と言つておる、それだけの話なんです。何も、これを夫婦子二人といつたところで税が減るわけでも何でもないのであります。夫婦子一人といふ計算をいたした場合におきましては、わが国におきましては八十八万五千円といふ課税最低限が、英國においては六十三万円、ドイツにおいては七十一万円となる。いずれにいたしましても、わが国の課税最低限制度といふものはきわめて妥当なところまで来ておるといふことを申し上げたいのであります。

所得税率の刻みをもう少し小さくしたらどうだといふお話をあります。これは「もうとめだと」思ふます。私どももそういう努力をしていきたいと思う。税制調査会でもそういうております。そこで、私どもとしては、ことしは、今度の改正に

おきましては四%刻みにいたしまするけれども、

これはお話のよろな方向で進めてまいりたい。かよう考へておるのであります。

夫婦の関係、妻の座につきましては、ただいま総理からお話をあつたようであります。夫人の地位につきましては、私もこれを重要視いたしま

す。しかしながら、二分二乗の方式につきましては、これは非常に根本的な問題でありますので、これが採用には慎重を期して臨みたい、かのように考へます。

源泉課税の方法の問題につきましては、これはいろいろ御意見がありました。御意見のように、自主申告に改めよ、こういう考へ方は私どもはとりません。これは先進各国でも用いられておる税の徵收方法でございまして、ただ、源泉徵收を受けるところの所得者の立場、これはよく考慮しなければならぬ。それゆえに、四十四年度予算におきましても、給与所得の税率の引き下げ、また控除の拡大、そういうことをいたしますが、この方向はさらにつらに進めまして、給与所得者と申告所得者との間の不公平感の是正に大いにつとめていきたい、かように考へております。(拍手)

○議長(石井光次郎君) 阿部助哉君。  
〔阿部助哉君登壇〕  
○阿部助哉君 私は、日本社会党を代表し、この総理大臣の見解をただしたいと思います。阿部助哉君の登壇は、日本社会党を代表し、この

〔議長退席、副議長着席〕

巨大な独占資本に奉仕する税の減免措置に対し、国民大衆のふんまんはいまや頂点に達しております。政府の御用機関ではないかといわれる税制調査会ですら、租税特別措置が課税公平の原則に違反し、さらに、慢性化、既得権化の危険を指摘しております。にもかかわらず、他方、経団連

は、政府に対し特別措置の新設を強く迫つており、昨年末彼らが作成いたしました要望一覧表には、実に延べ二百三十余件にのぼる新たな特別措置が列記されておるのであります。

本日提案されましたのは住宅、原子力発電などに関するものでありますけれども、独占資本に奉仕するための特別措置全体に対する理念、租税原則破壊による大衆収奪が大きく問題となつております。そこで、一つ一つの措置に關する質疑は大蔵委員会において十分これを行なうこととし、このでは、冒頭に述べました租税をめぐる政治状況を踏まえ、基本的な問題をただしたいと思いま

す。そこで、一つ一つの措置に關する質疑は大蔵委員会において十分これを行なうこととし、このでは、冒頭に述べました租税をめぐる政治状況を踏まえ、基本的な問題をただしたいと思いま

す。われわれが租税特別措置による大企業の暴利をなじると、当局は、必ず判で押したように、中小企業にはこれこれの優遇云々と、聞きもしないことを力説する。特別措置の中には、なるほど中小企業向けのものがあることは承知いたしております。同時に、中小企業向けの看板を掲げて出発いたしたものが、実際には大企業専用化したもののが、あることを承知いたしておるのであります。だが

しかし、租税特別措置の主たる目的と実際の効果が、国家権力による大企業の利潤拡大の手段であり、勤労大衆に対する追加搾取の制度であるこの罪を断じて免罪するものではありません。(拍手)

ここでは、そういうたまやかしの答弁を控えていただきたいと思います。

それとは逆に、租税原則をはずたに破壊するものであつて、民主国家においては許すことのできる限界を越えているのであるが、御所見を承りたのであります。(拍手)

もとより、金融その他あらゆる分野で有利にふるまつてゐる独占資本に対し、国家が財政支出、さらには甚大な財政投融資によつてフルサービスを行なつてゐる。その上に税の减免である。国民的反撃の機運が高まるのは、これ当然であります。政府は、企業の利潤拡大という目的を、やれ設備の近代化だの、国際競争力の強化だのといった衣装で飾り立ててはおりますが、企業のほうは、もっと正直に事実を告白しております。

ここでは時間の制約があるので、それを一々あげないが、要するに、適用される企業にとって特別措置は既得権であり、これを前提として経営計画を立てており、廃止されれば増税だといって騒ぎ立てるまでに慢性化しておるのであります。今日の独占資本は、市場のメカニズムを通じて公正な利潤を得ることでは満足をしない。会計制度に極力使つて甚大な利潤を獲得し、資本の蓄積に狂奔しているのであります。租税特別措置の目的はここにある。だから、異なる産業間に特別措置の要求の競争が起り、特別措置がまた新たなあります。

租税特別措置法の第一条には、「当分の間」とい

う規定があります。大部分の特別措置は期限つきであります。しかし、從来政府は、無反省に期限

の延長を求めるか、あるいは装いを新たに新設の提案を行なつて、今日百三十八件に及ぶ特別措置

が現存しておるのであります。大企業は七期連続の高収益、増配を行なつてゐる。また、昨年あたりは、設備投資の行き過ぎを抑えるのだと称し

て、当局は金融財政の引き締めを行ない、重ね重ね自重を要望したが、その効果はなかつたではありませんか。これでも特別措置の廃止を約束する勇気が起らなかったのか、総理にお伺いをしたいのであります。

特別措置は、減税という形はとつておるが、補助金と同じ財政上の効果を持つものであります。

補助金より一そらたちの悪いことは、個々の対象、補助額などが国会審議の対象にならない。企業経理の操作によつて彈力的な利用ができる。浮いた資金の使途に制限がない。營利企業としての成績のあがつたものほど、つまり、独占企業ほど大きく活用できるのであります。この不合理を論理はいかにお考えになつておられますか。

租税特別措置の本質と実態が明らかになれば、

中小企業者がさらに減税を要求する。農民も黙つてはいない。中間層からも声があがる。当然のこととあります。労働者階級は課税権、徵稅権と

まつから対決しなければなりません。われわれは、租税特別措置の全廃を行なうものであります。政府は、これが全廃を行なうこと、全廃

の約束もせず、今年度は、予約減税に関する特別措置の提案を見送り、眠り込ませようとしている

総理の御所見を伺いたい。

最後に、交際費は国民的な非難の焦点であり、企業にとつても道徳的退廃をもたらしている。これに対する全面課税を行なうため、むしろ本法に規定すべきではないか。御所見を伺いたいのであります。

平きわまる利子配当の特別措置は、来年で期限がます大企業向けのものから征伐し、農民に対する

このような措置の廃止はあと回しにするのが政治の道ではないかと思います。(拍手)ことに、不公平

なことではあります。そこで私が外資企業をあげるの予想されます。ここで私が外資企業をあげるの

は、決して排外的な観点からではありません。特別措置自体が、資本と労働の関係からいいますすれば、資本の労働に対する追加搾取の有力な手段で

あります。外資企業の日本進出の動機について、政府の調査によれば、第一に、目ざましい経済成長、次には、安い労働力だと指摘しております。

つまり、大企業にとって、日本は税金天国であります。これは、あえて説明するまでもないと思

います。今回、提案いたしております持ち家をするまで有効な役割りを果たしているものでござい

ます。これは、ある意味においての特別措置なども、非常に目的がはつきりしているものであります。これは、過去におきましたくとも有効に働いております。したが

いしまして、いま言われたように、これを全廃する

ような考へはもちろんございません。

また、大資本擁護の問題だ、こういつて声を大にして、特にこの点に力を入れて御説明になりますが、大資本擁護ではございません。私がただ

次に、地方税との関係についてお伺いしたい。

地方自治体は、その政治的判断のいかんにかかる

わりなく、中央政府の特別措置によって自動的な

税の減収を余儀なくされる。さらに、地方税法上

の特別措置と合わせて千七百四十六億円の減収と

あります。自治省は試算をいたしております。支出面における

この特別措置の恩恵を受けておるもののが、企業関係の減税額の五五%にものぼっており、このことを考えると、これは大資本だけのものでないことがはつきりわかる。かように考えます。どうして、この点は、私、社会党のためにもとらない。

制度は制度として、率直にいいことはいい。かようて認めさせていただきたいと思います。(拍手)

また、租税の特別措置は既得権化する、あるいは慢性化しやすい、かのように言われたこと、この点につきましては、私も、ややもするとそのようなおそれがある、かように考えます。したがいまして、制度は流動的にその改廃を常に検討していかなければならぬ、かように私は考えております。今回の税制改正におきましても、数多くの改正を実施しようとしていますので、その詳細は大臣から申し上げることにいたします。

特に、利子配当についての特別措置、これが来年期限が来る。それはどうするか、こういうことであります。私は、この問題については、とくと税制調査会においてよく審議していただく。そうして、その意見を聞いて善処したいつもりであります。この点を申し上げておきます。

次に、国税、さらには地方税とのあり方についてのお話がございましたが、これなども大臣に譲らせていただくこととして、失礼いたしました。(拍手)

〔國務大臣福田赳夫君登壇〕

○國務大臣(福田赳夫君) おおむね総理からお答えがありましたのですが、ただ一点、中央、地方

の税の関係につきましては、これは相補い、相助ける関係になければならぬ、かように考えます。しかしながら、所得税、住民税、これに見られるように、中央税と地方税、これはおのずからその性質も違いますれば、その体系も違つてくるのであります。所得税の最低限が百万円だからといって、地方自治体の所得に対する課税である住民税が百万円でなければならぬ、こういうことはない。やはりこれは違うのが、これは性質上ほんとうであろう、こういうふうな感じがいたします。しかし、地方税も国税も、個人から見ますれば、これはもう負担に違いないのですから、両方合わせて、国民の負担軽減ということには今後とも努力をいたしてまいります。(拍手)

○副議長(小平久雄君) これにて質疑は終了いたしました。

昭和四十三年度衆議院予備金支出の件(承諾を求めるの件)

○西岡武夫君 予備金支出の件上程に関する緊急動議を提出いたします。

すなわち、この際、昭和四十三年度衆議院予備金支出の件を議題となし、議院運営委員長の報告を求め、その審議を進められんことを望みます。

○副議長(小平久雄君) 西岡武夫君の動議に御異議ありませんか?

〔異議なし」と呼ぶ者あり〕

○副議長(小平久雄君) 御異議なしと認めます。昭和四十三年度衆議院予備金支出の件を議題といたします。

一、昭和四十三年度衆議院予備金支出の件  
右件につき本院の承諾を求めるため報告する。

昭和四十四年二月二十五日

衆議院議長 石井光次郎殿  
議院運営委員長 久野 忠治

区	分	金額	理由及び内訳	議院運営委員会承認年月日
昭和四十二年度国会所管				
(組織) 衆議院				
(項) 衆議院予備経費				
第五十八回国会において支出承諾済額				
合				
予算	差引予算残額	額	計	
昭和四十三年度国会所管				
(組織) 衆議院				
(項) 衆議院予備経費				
5弔慰金	5弔慰金	5,000,000	5,000,000	
在職中死亡した議員の遺族に対する弔慰金の支給を要するため				
故議員小沢佐重喜君分	歳費一年分相当額	三、二九、五〇円	昭和四十三年五月十四日	
故議員森島正興君分	歳費一年分相当額	三、二九、五〇円	昭和四十三年五月十四日	
故議員清君分	歳費一年分相当額	三、二九、五〇円	昭和四十三年五月十四日	
(備考) 弔慰金三、二六九、五二〇円との差額二、八〇八、五六〇円は衆議院予備経費予算に不足を生じたので一般の経費から支出した。	同	年八月一日		



田中昭二君

昭和四十四年度における私立学校教職員共済組合法の規定による年金の額の改定に関する法律案  
 一、去る二十一日、議員から提出した議案は次のとおりである。  
**疏黄業安定法案(田中武夫君外十四名提出)**  
 一、去る二十一日、内閣から提出した議案は次のとおりである。  
**恩給法等の一部を改正する法律案**  
 昭和四十二年度及び昭和四十三年度における旧令による共済組合等からの年金受給者のための特別措置法等の規定による年金の額の改定に関する法律等の一部を改正する法律案  
**関税定率法等の一部を改正する法律案**  
 昭和四十四年度における農林漁業団体職員共済組合法の規定による年金の額の改定に関する法律案  
 一、去る二十一日、内閣から提出した議案は次のとおりである。  
**租税特別措置法の一部を改正する法律案**  
 一、昨二十四日、内閣から提出した議案は次のとおりである。  
**交通安全設施等整備事業に関する緊急措置法の一部を改正する等の法律案**  
**(議案受領)**  
 一、昨二十四日、予備審査のため内閣から送付された次の議案を受領した。  
**租税条約の実施に伴う所得税法、法人税法及び地方税法の特例等に関する法律案**  
 昭和四十二年度及び昭和四十三年度における旧令による共済組合等からの年金受給者のための特別措置法等の規定による年金の額の改定に関する法律等の一部を改正する法律案(田中武夫君外十四名提出)

**(議案付託)**  
 一、去る二十日、委員会に付託された議案は次のとおりである。  
**行政管理庁設置法の一部を改正する法律案(内閣提出第四二号)**  
**法務省設置法の一部を改正する法律案(内閣提出第四二号)**  
 以上二件 内閣委員会 付託  
**昭和四十四年度における私立学校教職員共済組合法の規定による年金の額の改定に関する法律案(内閣提出第四八号)**  
**簡易生命保険法の一部を改正する法律案(内閣提出第四六号)**  
**産業地域における中小企業者についての中小企業信用保険に関する特別措置等に関する法律の一部を改正する法律案(内閣提出第四四号)**  
**石炭対策特別委員会 付託**  
 一、去る二十一日、委員会に付託された議案は次のとおりである。  
**租税特別措置法の一部を改正する法律案(内閣提出第十九号)**  
**通行税法の一部を改正する法律案(内閣提出第五五号)(予)**  
**大蔵委員会 付託**  
 一、去る二十日、参議院に送付した内閣提出案は次のとおりである。  
**昭和四十三年度一般会計補正予算(第1号)**  
 一、去る二十一日、予備審査のため次の本院議員提出案を参議院に送付した。  
**疏黄業安定法案(田中武夫君外十四名提出)**

## (議案付託)

## 以上二件 大蔵委員会 付託

## (議案通知書受領)

昭和四十四年度における農林漁業団体職員共済組合法の規定による年金の額の改定に関する法律案(内閣提出第五二号)

一、去る二十一日、委員会に付託された議案は次のとおりである。  
**農林水産委員会 付託**  
 一、去る二十一日、委員会に付託された議案は次のとおりである。  
**法務省設置法の一部を改正する法律案(内閣提出第四二号)**

昭和四十三年度特別会計補正予算(第1号)  
 (衆議院予備金支出の件報告書受領)  
 一、今二十五日、議院運営委員長から昭和四十三年度衆議院予備金支出の件についての報告書を受領した。

一、去る二十一日、参議院において次の内閣提出案を可決した旨の通知書を受領した。  
**昭和四十三年度一般会計補正予算(第1号)**  
**(衆議院予備金支出の件報告書受領)**  
 一、今二十五日、議院運営委員長から昭和四十三年度衆議院予備金支出の件についての報告書を受領した。

明治  
三十五  
年三月  
便物認可日

昭和十四年一月二十五日 衆議院会議録第八号

定額  
一部四十円  
(配送料共)  
発行所  
東京都港区赤坂葵向二番地 郵便番号一〇七  
大藏省印刷局  
電話 東京 五八二 四四一二(大代)

一五四